

Exposición sobre relaciones de hermandad entre Cuba y El Salvador



La Habana, 16 junio (RHC)- Una exposición compuesta por editoriales, fotos, caricaturas que desvela los sentimientos solidarios de estudiantes de la Universidad de El Salvador (UES) en la década de 1960 hacia la Revolución cubana podrá apreciarse todo el mes de junio en la Pinacoteca de esta casa de altos estudios.

La muestra es el resultado de una profunda investigación conducida por la catedrática de la UES Miriam Medrano, quien está empeñada en recopilar la historia de los nexos de hermandad entre los dos pueblos.

La idea surgió en una reunión de un Comité de Solidaridad con Cuba, pues siempre pensé que hacía falta un testimonio que reflejara estos vínculos de pueblos", explicó en entrevista con Prensa Latina.

Sabía que era una empresa compleja, pero se imponía el deber moral, aseguró Medrano, quien precisó que la exposición es apenas una parte del proyecto.

Esta muestra es la solidaridad con Cuba vista a través del estudiantado salvadoreño, un estudiantado heroico, de izquierda de la década de 1960, detalló.

Recordó que cuando iniciaron la investigación encontraron ejemplares de Opinión Estudiantil, un periódico en el que colaboraron destacadas personalidades del país como el poeta y escritor Roque Dalton y que a la población le encantaba.

Hay muchos materiales y llegar a la actualidad requiere un trabajo amplio, lo cierto es que los dos pueblos tienen una historia bellísima de solidaridad en común que vale la pena darla a conocer sobre todos a las nuevas generaciones, manifestó.

Por su parte, la embajadora cubana, Iliana Fonseca, consideró un honor que en la UES se haya montado esta exposición que refleja la solidaridad con Cuba en los años más difíciles tanto para nuestro país como para toda América Latina, pues hablar de Cuba en muchos lugares de la región llevaba un riesgo.

Qué se conserve ese patrimonio histórico y cultural y qué hoy se pueda mostrar y dar a conocer lo que se hizo desde las sedes universitarias aún en aquellas complejas coyunturas pues realmente es un honor para nosotros, enfatizó.

Destacó que esta muestra "aporta al conocimiento sobre las actuales relaciones bilaterales que tuvieron un pasado, con sus símbolos bien definidos: el comandante Fidel Castro, Ernesto Che Guevara, paradigmas de las luchas revolucionarias".

El 1 de junio de 2009, el nuevo gobierno del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional y del expresidente Mauricio Funes anunció el restablecimiento de las relaciones entre Cuba y El Salvador que estuvieron interrumpidas durante casi cinco décadas.

El Salvador rompió los nexos diplomáticos con la Isla en 1962, luego del triunfo de la Revolución socialista liderada por Fidel Castro en 1959.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/97030-exposicion-sobre-relaciones-de-hermandad-entre-cuba-y-el-salvador>



Radio Habana Cuba